Se Efectuó en el Municipio Habanero un Acto de Cordialidad Entre Cuba y Ecuador

Desde ayer exhorna la galería de figuras ilustres del Salón de Recep-ciones del Palacio Municipal, el cuadro de una de las figuras más ilus. tres de América, gran poeta y dis-tinguido municipalista, José Joaquín de Olmedo, primer Presidente del Cabildo Independiente de Guayaquil, Ecuador, cuya ciudad, por conducto de su Ayuntamiento ha donado a La Habana el hermoso óleo, obra de Armando Maribona.

Un simpático acto de confraterni. dad ecuatoriano-cubano se desarrolló en el Palacio Municipal, con motivo de la entrega y develamiento del cuadro por el Enviado Especial del Guayaquil doctor Héctor Romero Menéndez, quien de paso por La Habana rumbo a Chicago donde tomará participación en la primera reunión de la Comisión de Cooperación In ter-Municipal Americana, cumplió la misión que le confirió el Ayuntamien to de Guayaquil.

El Salón de Actos estaba colmado por una concurrencia distinguida,

entre las que sobresalían el Alcalde de La Habana, doctor Antonio Beruff Mendieta, el Ministro del Ecua-dor señor Victor Zepallos, acompanado del doctor Héctor Romero Me-néndez; el Ministro del Perú señor Juan de Osma; el Ministro de Italia señor Giovanni Persico; el Ministro de Haiti Lelio Malebranchi; el Mi. nistro de Chile señor Fermín Figueroa; el señor Eladio Guerra, en representación del Secretario de Estado, doctor Campa; el señor Héctor de Ayala, en representación del Sub. cecretario de Estado, Comandante L. R. Miranda; Julián Martínez Cas-tells, Director de la Sociedad Colombista Pan América; doctor Fernando Ortiz; doctor Herminio Portell Vilá; doctor José Pérez Cubillas; doctor Gustavo Gutiérrez; doctor Pablo F. Lavin; el pintor Armando Maribona; Arquitecto José M. Bens Arrarte; Benjamin Muñoz Ginarte, Presidente del Club Atenas; doctor Martinez Franqui, ex Encargado de Negocios de Cuba en Ecuador; Gerardo Galle-go, periodista ecuatoriano; Capitan Cernada en representación del Jefe del Ejército, coronel Batista; capitán Juan A. Zaragozi, en representación del Jefe de Policia, coronel Pedraza; Teniente Juan Redolfo Cantero, en representación del Jefe de la Marina Coronel González; el teniente Juan Padrón, en representación del Comandante Bernardo Garcia; el concejal doctor Santiago F. Veiga;

los funcionarios municipales doctor Manuel Calás, Jefe de Cultura; doctor Juan Manuel Alfonso, Jefe de los Letrados Consultores; doctor Orosmán Viamontes y Romero, Secretario de la Administración Municipal; doctor Héctor Garcini Guerra y su padre Coroliano García; Manuel Hierro, Jefe de Turismo; doctor Emilio Roig de Leuchsenring, Historiador de la Ciudad; doctor Carlos M. Morán; doctor Calixio Suárez, Director de las Escuelas «Aguayo» y «J. M. Go-mez»; José Luciano Franco; doctor Manuel Gutiérrez Macún, Secretario Particular del Acalde; y numerosas personalidades más que harian in-

terminable la relación.

Después que la Banda de Música Municipal, bajo la experta dirección del Maestro Gonzalo Roig, hubo eje. cuitado los Himnos del Ecuador y de Cuba, fué develado el hermoso óleo. haciendo entrega en esta ocasión el doctor Romero Menéndez, del cuadro, y pronunciando un ejocuente d scurso del cual damos los siguien-

tes párrafos.

Señaló que el mundo vivía momen tos de angustia, olvidados de los preceptos de Jesús de amor y compren-sión. Dijo que América es hoy por fortuna tierra fructifera, morada de ideales, de libertad, y que con respeto y amor pero henchido de emoción cumplia el honroso cometido del Ilustre Ayuntamiento de su ciudad, de entregar un presente al Mu nicipio de La Habana. Después se refirió a la recia personalidad del poeta Olmedo. figura pristina, limpida, transparente y también fecunda, excelsa y generosa. Sus palabras emo cionadas fueron muy celebradas y al terminar merecieron los aplausos de la concurrencia,

Habla el Alcalde El doctor Beruff Mendieta, agradeció en nombre de la ciudad el envio que se hacía, donación que había con movido a todo el pueblo, que ten. dria para siempre en el salón del Lyuntamiento el cuadro de un grande de la América, de un poeta excelso. Las bellísimas palabras de nuestro Alcalde causaron impresión entre los allí reunidos. Lamentamos que la falta de espacio nos impida dar a conocer las palabras del doc-

· Muchon 3/39

read to detables